



## Juli 2022

Liebe Mitglieder,

nach langer „Saurer Gurkenzeit“ konnten wir endlich wieder unser Sommerfest feiern. Alle haben es herbeigesehnt und dann auch in lustigen Runden, teilweise bis in die Morgenstunden, genossen.

Diverse Speisen und Getränke, Hüpfburg und Malen für Kinder, der MGV Niededacht und nicht zuletzt unsere Live-Band „Five Cycle“, deren Bassgitarrist wohl vielen bekannt war, sorgten für eine tolle Stimmung.

Unser Dank gehört auch den „Heizelmännchen“ (geschlechtsneutral ausgedrückt), die im Hintergrund tätig waren. Besonders danken wir denjenigen, die obwohl nicht eingeteilt, einfach mal mit angepackt haben.

**So funktioniert Gemeinschaft!**

So, genug vom Sommerfest.

**Mittwoch, den 20.07.2022** öffnet das Schnäbelcafé wieder, Uhrzeit und Ort wie immer.

Viele Grüße  
Jochen Wolf

